



Responder a cada declaración de Trump no nos ayuda: Sheinbaum

Todavía no decide si irá a su toma de posesión en caso de ser invitada, dice

**ALONSO URRUTIA
Y EMIR OLIVARES**

La presidenta Claudia Sheinbaum sostuvo que su postura será siempre defender al país en el exterior porque somos un país libre y soberano, pero, en referencia a nuevos pronunciamientos del próximo jefe de la Casa Blanca, Donald Trump, sobre México, destacó que “tener un diálogo permanente para cada declaración que se haga no creo que nos ayude en esta relación bilateral, ¿verdad”, por lo que confía en que la relación con Estados Unidos va a ser muy buena.

Durante su conferencia matutina, Sheinbaum dijo que hasta el momento la Casa Blanca no ha girado invitaciones a la toma de posesión de Trump, pero aún no ha determinado si, llegado el caso, asistirá a la toma de posesión de Trump, el próximo 20 de enero.

—¿Si la invita, iría?

—Ya veremos qué decidimos. Pero

insisto en que estoy convencida de que va a haber una buena relación —señaló Sheinbaum.

Sobre una eventual reunión con Trump antes de su toma de posesión, la mandataria la descartó: “Ellos tienen que pasar por el Senado, la aprobación de sus equipos, muchos de los nombramientos que se hicieron. Una vez que sean aprobados, esperamos que se puedan generar estas reuniones de trabajo, que nos permitan llegar a acuerdos, como debe ser”.

En este contexto, anticipó que la próxima semana, el 18 de diciembre, será el Día Internacional del Migrante, por lo que en la conferencia presidencial van a reivindicar el papel de los trabajadores mexicanos en Estados Unidos mediante la difusión de un video con testimonios de sus experiencias en ese país. Además, se buscará recuperar y difundir la película *Un día sin mexicanos*, para ponderar las aportaciones de los trabajadores mexicanos a la economía estadounidense.